
市青年书协邀

中国书协会员来鹤交流

晨报讯（记者 渠稳）“作为一名青年

书法家， 在进行书法创作的时候应该首先

注重传统，不管是隶书、行书还是楷书，要

在字体中挖掘古人的经验， 其中最好的方

法就是临摹古代书法家的字帖， 这样在参

加国家级赛事的时候， 可以起到很大的作

用……”2 月 20 日， 中国书法家协会会员

黄建伟在与我市青年书法家协会会员交流

时说。

记者了解到，2 月 20 日， 市青年书法

家协会邀请了新乡的三位中国书法家协会

会员李争朝、范玉星、黄建伟到鹤壁市水务

集团二楼会议室与我市的青年书法家交流

学习。 在交流中三位书法家把书法创作时

积累的经验以及参加全国书法大赛时需要

关注的事项都倾囊相授。

三位中国书法家协会会员还对我市青

年书法家的书法作品进行了点评， 并当场

挥毫泼墨向各位青年书法家展示了他们深

厚的书法功底。
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门面房

拍卖预告

受有关部门委托， 我公司将

于近期公开拍卖鹤壁市新区门面

房一套。 该房产位于鹤煤大道与

华山路交叉口东南角1层~2层商

住楼， 建筑面积约467.3平方米，

交通便利，商业前景广阔，升值空

间较大，投资自营均可。

有意购买者请速与我公司联

系。

垂询电话 ：0392 -3288607

15903920001

河南一诺招标拍卖有限公司

2012年2月16日

奶奶：希望孙子能赶快回来

邢胜涛 70 多岁的奶奶，一提起邢胜涛，

她就忍不住地掉泪。“只要是孩子能平平安

安回来，我们全家就谢天谢地了。 他妈因为

家里有两个病人，脾气不好，在花钱问题上

有时候好吵孩子。 孩子那么小，自己在外面

不容易，就怕他出个啥事。 ”

奶奶回忆说，有一天晚上，邢胜涛突然

来到她家，对她说，想去南方打工挣钱，但是

爸爸妈妈担心他，不想让他去，而且也没有

给他到南方的盘缠。 于是，他爷爷说：“你要

用钱，我给你卖头羊，你可要给爷爷争口气

啊，到那儿好好干，也给家里拿点钱回来。 ”

他爷爷卖了羊，给了他 2000元钱。

奶奶沉重地说， 孩子出生在这样的家

庭，从小给他的压力就太大了，他年龄小，穿

戴爱跟人攀比，这些习惯在正常人家看来都

是难免的，但是他整天挨吵。“想想真是对不

住孩子，现在家人都非常后悔当时没及时去

接孩子，希望孩子能赶快回来。 ”奶奶抹着眼

泪说。

又到梅花烂漫时

“群花之魁”绽花容

又到一年赏梅时。 近日，我市新区的梅

花在料峭春寒中竞相吐艳。 在新春时代广

场附近， 只见一株株腊梅迎风撑开黄色的

花萼，疏影横斜，暗香浮动。 从此处经过的

市民，无不侧目赏花，有许多人甚至跑到花

下，拍照留念。

梅花是我国十大名花的“群花之魁”，

因其寒冬时节仍可保持顽强的生命力，与

松、竹并称为“岁寒三友”。 梅花根据花色、

枝条等不同也分很多种类， 淇滨区园林局

绿化管理队马队长告诉记者， 淇滨区所种

植的梅花有三种：绿梅、红梅和腊梅。 在上

世纪 90年代已有种植，共有 2000 余株。 其

中，拓园、二支渠、新世纪广场和新春时代

广场附近种有腊梅；梅花巷等处种有红梅；

华夏北路两侧等处种植有绿梅。 腊梅花色

为黄色，红梅花色似夕阳，绿梅花白萼绿，

十分好看。

“在上世纪 90年代，为丰富城市园林景

观层次，尽力达到四季有花，梅花作为冬春

季节的树种之一， 我们引进了梅花的三个

品种，在新区实验种植，观察其是否适应我

市气候、土壤等条件。 ”马队长说。

据介绍，2000 年以后，淇滨区园林局在

湿地观景平台、淇水诗苑、二支渠等地少量

种植了腊梅树种。

马队长告诉记者， 经过观察所种植梅

花的生长情况，部分花树长势较好，开花繁

茂，但是还有一些因不适应气候、土壤等条

件，长势较慢。 零星的花朵只起到点缀的作

用，而不能呈大面积的“花海”，“加上有些

市民不自觉，攀折花枝，很多梅花树逐渐枯

萎。 因此，这几年我们适度种植梅花树，少

量发展。 ”

“梅花的花期从腊月到 3月份之间，虽

然梅花开花没有绿叶‘相衬’，但满树花朵

也让人赏心悦目，希望市民文明赏花。 ”淇

滨区园林局另外一位工作人员李先生说。

哥哥患病急需骨髓移植，弟弟是最佳配型人选却杳无音信

邢胜涛，亲人盼你早回家

□晨报记者 张小娜 实习生 王风娇

浚县善堂镇邢坊村的邢鹏鹏从小患

上再生障碍性贫血，现在急需骨髓移植，

他 1 7 岁的弟弟邢胜涛是最佳配型人选。

但自从去年 9 月， 在珠海打工的邢胜涛

和父亲邢红斌最后一次通话后， 家人就

再也无法和他取得联系。 就在家人一筹

莫展时， 2 月 1 9 日晚上，邢胜涛突然主动

给哥哥打了个电话， 但并未透露自己在

哪里，也没有提回来的事，家人只知道他

的号码是天津联通的号， 拨回去也没有

人接。 邢胜涛的家人再次陷入了无助之

中。

2 月 20 日， 记者来到浚县善堂镇邢

坊村邢鹏鹏奶奶的家里， 院子养着几只

羊，只有一间小屋子，年仅 20 岁的邢鹏鹏

坐在床上，他显得有些虚弱和苍老。 爸爸

邢红斌到镇上联通营业厅去了，他希望能

够通过电话找到儿子邢胜涛的线索，最终

却一无所获。 奶奶坐在小板凳上，一提到

孙子邢胜涛就抹眼泪。邢鹏鹏的妈妈看上

去很坚强，命运把她压得已经流不出眼泪

了，她说：“早知道涛儿现在成这样，当时

无论如何也会到珠海把他接回来。 ”

屡遭灾难的家庭

这是一个令人备感沉重的家庭，哥哥

4 岁患上再生障碍性贫血，经过治疗病情

大为好转，可在 2009年旧病复发。 走路无

力，天天在家躺着，全身有出血点，一直吃

药，一天都得吃 100 多元的药，一年得花

四五万元。

据邢鹏鹏的妈妈介绍，邢鹏鹏的骨髓

造血功能非常差，每隔半个月就得输一次

血。 2012年春节前，爸爸邢红斌带着邢鹏

鹏到郑州治病，医生说，最好能做骨髓移

植，这样才能彻底治好邢鹏鹏的病，而具

有血缘关系的兄弟姐妹是骨髓移植配型

的最佳人选。 虽然邢鹏鹏 12 岁的三弟也

可以为哥哥做骨髓移植， 但是医生建议

最好是年龄相差最小的二弟做骨髓移植，

成功几率会大一些。 也就是说， 邢鹏鹏

的二弟邢胜涛有可能挽救哥哥的生命。

医生告诉邢红斌， 如果用非血缘关系人

的骨髓进行配型， 成功率仅为十万分之

一，而有血缘关系的兄弟姐妹间的成功率

则高达 25%。

而爷爷则在十年前患上骨癌，经常住

院做化疗、烤电，也是花钱无数，爷爷刚刚

过世 14 天。 由于爷爷和哥哥经常入院治

疗，爸爸和妈妈得在家里照顾病人，也很

少能出去打工挣钱。

哥哥：我觉得很对不起弟弟

然而， 就在 2 月 19 日晚上 10 点多，许

久没跟家人联系的邢胜涛突然给哥哥打了

个电话，问：“爷爷是不是不在了？ ”当得知爷

爷确实去世之后，他没有说话，停了几分钟

便把电话挂了，问他在哪里，他也没说，给他

拨回去电话，他也不接。

全家人十分担心他的安全，得知他的号

码是天津联通的号码，但是去浚县善堂镇联

通营业厅询问，却没有任何其他消息。

提起一年多未曾谋面的弟弟，邢鹏鹏的

眼泪禁不住流了下来：“我觉得非常对不起

弟弟，平常因为我有病，爸爸妈妈对我就照

顾多一些，有时候可能也顾不上他，对他的

关心少很多。 现在为了给我治病，他那么小

就要出去打工，到现在也不知道他到底怎么

样了？ 最关键的是不知道他有没有人身自

由。 现在我们最怕的就是他被坏人控制，走

上邪路。 ”

弟弟南下打工给哥挣看病钱 却失去联系

“老二看哥哥需要看病钱，就想到南方

打工挣钱给哥哥看病。 他去年 3 月到东莞

打工， 当时才 17 岁。 可到去年 7 月， 老二

给他爸打电话说， 工厂工资没发， 让他爸

给他邮寄几百元生活费， 他爸给他寄了。

可到后来， 他又打电话要钱， 他爸怀疑他

是不是在搞传销， 就没给他寄钱。 ”邢胜涛

的妈妈说。

去年 9 月，邢胜涛又打来电话说他受骗

了，身无分文，身份证和手机都丢了，现在珠

海上冲客运站附近靠拾破烂生活，“孩子说

让他爸去接他，可当时孩子的爷爷和哥哥都

生病住院， 我和他爸在家忙得焦头烂额，就

给他说让他想办法自己回来。 ”让邢胜涛妈

妈想不到的是，自此之后，邢胜涛再也没和

家人联系过，“而我们也没他的电话，也不知

道他在珠海哪个地方。 我们现在非常担心孩

子的情况，希望他能平安回来”。

邢鹏鹏家的院子。 晨报记者 张志嵩 摄

晨报讯（记者 王帅 实习生 樊琳

琳）“早上出门时， 我才发现楼道内通往我

家的暖气水管不知道什么时候被锯了半

圈， 管道里的水直往外冒。 ”2 月 20 日上

午， 新区清华园小区业主袁先生打热线电

话向记者反映。

袁先生告诉记者，当天早晨 6 点多，儿

子出门上学， 发现楼道的一处暖气水管正

哗哗地往外冒水， 仔细一看才发现其中一

根是通往自家的供热水管，被锯了半圈，家

里没有用暖气，家中的暖气包也是凉的，管

子为什么会被锯开？ 袁先生多次拨打物业

公司一位总经理的电话， 但电话始终无人

接听，“不知道水管何时被人锯开， 水都流

到一楼住户门口了，影响很不好，出门时给

其他业主带来了不便。 ”

随后，记者赶到袁先生所住的单元楼，

楼道口仍有未干的水渍。 被锯的水管位于

二楼和三楼楼梯拐角处， 一根绿色的塑料

管沿墙壁处被锯了半圈， 管道内的水仍向

外不断冒，塑料管被保温材料包裹着。记者

发现， 控制三楼两户人家的供暖阀门铁皮

箱上着锁。

记者联系到清华园小区润泽物业公司

管理部刘经理。 记者问：“为什么将业主家

的管道锯开？ ”刘经理解释道：我们只是配

合热力公司进行检查， 管子是热力公司来

弄的。 ”刘经理说，一般情况下工作人员都

会敲门或电话通知业主补交暖气费。 暖气

管是被淇滨热力公司切断的吗？ 淇滨热力

公司否认了这一行为。 该公司办公室一位

工作人员通过系统查询， 袁先生家的确没

有交暖气费， 但热力公司绝对不会没有通

知到业主， 就私下切断供热水管，“我们年

前去清华园小区走访调查过， 年后还没有

去过， 调查时间一般选在晚上或者周末时

间。发现有未交费的用户在盗用暖气，我们

会张贴通知、电话通知或敲门通知，即便切

断暖气也会提前告知用户，不会蛮干的。 ”

记者问道：除了热力公司有权利切断水管，

物业公司是否也有权利？“楼道中间的管道

阀门钥匙是物业公司拿着的， 我们检查阀

门也要通知他们。 收取的二次交换费归物

业公司所有，用户供热管子被切，也有可能

是物业公司所为。 ”这位工作人员说。

针对这种行为，袁先生提出质疑：如果

怀疑用暖气， 为何家里的暖气包还是冰凉

的？ 事发时，让物业公司的人到家里检查，

他们无一人到现场检查并处理此事， 物业

公司可以随时到家里抽查， 为什么他们不

这样做，不做调查，也不听解释；让袁先生

气愤的是， 如果是热力公司或物业公司所

为，至少要提前通知业主，但袁先生至今没

有见过工作人员来敲门， 未接到锯管子和

催交暖气费的任何通知。

业主暖气管被锯

谁干的？！

□晨报记者 李丹丹

新

区


